

Doce AOVEs producidos por empresas de la comarca han sido premiados en Japón

De ellos, siete son amparados por la Denominación de Origen Protegida Priego de Córdoba

Redacción

Lunes 15 de mayo de 2017 - 17:45



K

Doce firmas de empresas oleícolas de la comarca, entre ellas siete amparadas por el Consejo Regulador de la Denominación de Origen Protegida “Priego de Córdoba”, han sido reconocidas en el Concurso Internacional Japan Olive Oil 2017.

En concreto, en la categoría frutado intenso *Cladivm* de Aceites Aroden, *Rincón de la Subbética* de Almazaras de la Subbética, y *Venta del Barón* de Muela-Olives, S.L., amparadas por el distintivos de calidad prieguense, así como *Fuente la Madera*, de Manuel Montes Marín, y *Knolive Epicure* de una Medalla de Oro.

Por su parte, *El Empiedro* de la empresa SCA Olivarera La Purísima, *Parqueoliva Serie Oro*, de Almazaras de la Subbética, *Señorío de Vizcántar* perteneciente a la empresa Aceites Vizcántar, *Mueloliva Picuda*, de la empresa Muela-Olives, S.L., todas ellas amparadas por la D.O.P. Priego de Córdoba, así como *Pórtico de la Villa*, de Manuel Montes Marín, *Hispasur Gold*, de Knolive Oils, y *Oleum Hispania*, de Molino Virgen de Fátima, han sido reconocidas con Medalla de Oro en la categoría de frutado medio.

Con estos nuevos reconocimientos, los zumos de aceituna producidos por empresas de la comarca durante la campaña 2016-2017 continúan su particular cosecha de premios, afirmando su posicionamiento a nivel mundial como un referente en lo que a la calidad se refiere.